



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Bildung und Soziales

09.05.2022

Sitzung des Stadtrates am 27. April 2022
Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage der Stadträtin Frau Uta Haupt
Betreff: Stand Beschluss Gesundheitskonferenz
TOP: 11.25

Fragestellung:

Frau Haupt fragte nach dem Stand der Umsetzung des Beschlusses zur Gesundheitskonferenz.

Antwort der Verwaltung:

Die Stadtverwaltung hat im Rahmen des Kommunalen Förderprogramms des GKV-Bündnisses für Gesundheit einen Förderantrag zum Aufbau gesundheitsfördernder Steuerungsstrukturen gestellt (siehe Beschluss VI/2019/05243) und im Januar 2022 eine Bewilligung erhalten. Damit einher geht die zweckgebundene Einführung einer Projektstelle. Es wurde eine Stellenbeschreibung für die zu besetzende Stelle erarbeitet und im April erfolgte die Stellenausschreibung.

Gegenwärtig finden in der Zeit vom 20. - 23. Mai 2022 Vorstellungsgespräche statt. Die tatsächliche Besetzung der Stelle bzw. der Beginn der Tätigkeit hängt dann wesentlich von den Kündigungsfristen der Bewerber*in ab.

Wie vereinbart, ist ein Meilenstein der Tätigkeit die Organisation einer Gesundheitskonferenz. Mit Aufnahme der Tätigkeit und einer gewissen Einarbeitungsphase wird die Gesundheitskonferenz vorbereitet

Katharina Brederlow
Beigeordnete